

Liebe Eschbacherinnen und Eschbacher,

am 18.11.2022 ist in der Badischen Zeitung ein Bericht mit der Überschrift „Ein Jahr lang Diebstahl verschwiegen“ erschienen. Die Darstellungen im Artikel entsprechen nicht den tatsächlichen Vorgängen. Gerne beziehe ich hierzu Stellung:

Der zuständigen Mitarbeiterin der Verwaltung fiel am 28.10.2021 beim Einzahlen der Tresorbeträge auf der Bank auf, dass entgegen der eingetragenen Bargeldbestände, 3.608,10 Euro und 401,50 Euro fehlten.

Zur Sicherstellung des Tatbestandes wurde die Polizei gerufen, da ein Diebstahl nicht völlig ausgeschlossen werden konnte. Nach eingehender Prüfung durch die Polizei lag kein Einbruch vor.

Daraufhin wurde die Sachlage in ausgiebigen Gesprächen mit der Belegschaft erörtert und umgehend der Gemeinderat informiert.

Ein polizeiliches Ermittlungsverfahren gegen Unbekannt wurde eingeleitet. Parallel dazu habe ich unverzüglich eine Überprüfung unseres internen Finanzwesens und dessen Abläufe in die Wege geleitet. Gemeinsam mit den zuständigen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen haben wir die Abläufe optimiert, um Fehlerquellen künftig auszuschließen.

Das Ermittlungsverfahren wurde an die Staatsanwaltschaft weitergeleitet.

Da das Verfahren durch die Staatsanwaltschaft bis zum 17.11.2022 noch nicht abgeschlossen wurde, war eine Bekanntgabe oder Behandlung in öffentlicher Sitzung rechtlich nicht möglich.

In enger Abstimmung mit der Rechtsaufsichtsbehörde vom Landratsamt Breisgau Hochschwarzwald werde ich dafür Sorge tragen, dass die Vorgänge lückenlos aufgeklärt werden.

Für Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Ihr  
Mario Schlafke  
Bürgermeister